

Bei der **7. ADAC Stormarn Retro Rallye 2016** sind die eigentlichen Stars ja die Autos. Wunderschöne Boliden aus vielen Teilen Deutschlands wurden von ihren Fahrern nach Trittau gebracht und dem interessierten Publikum vorgeführt. Das Wetter konnte kaum besser sein und die Stimmung war allgemein hervorragend. Während der Wertungsprüfungen erfreuten sich die Zuschauer an gekonnten Drifts und an dem herrlichen Sound, der die Autos begleitete. Der Spaß war also auf allen Seiten groß.

>>Für unwissende Zuschauer: In der „Retro“ Wertung ist es so, dass es nicht darauf ankommt die gesamte WP auf Bestzeit zu fahren. Vielmehr müssen die Teams eine vorgegebene Zeit einhalten, und zwar so exakt wie möglich. Jede 10tel Sekunde darüber oder darunter wird bestraft. Die besten Teams schaffen das in einer unglaublichen Präzision.<<

Während der gesamten Rallye gab es teilweise Null Abweichungen von den Sollzeiten, so dass ein Anwärter auf den Sieg nicht erkennbar war. Favoriten kamen und gingen. Am Ende setzten sich dann aber 7 Teams ab und ermittelten unter sich die Gewinner der diesjährigen Stormarn Retro Rallye. Nach knapp 35 WP KM fuhr das Duo Deeke/Klemme (BMW 1802) mit einer Abweichung von nur 2,1 Sek. ins Ziel, dicht gefolgt von den Teams Adolfs/Adolfs (Ford Escort II) 2,9 Sek. Abweichung und den dritt Platzierten Schwämmle/Freyer (Fiat 127) mit 3,0 Sek. Abweichung. Die folgenden Paarungen waren nicht weniger gut.....aber nicht so konstant. Trotzdem: Hut ab vor diesen Leistungen und Kompliment.

Auch wir werden uns im nächsten Jahr wieder sehen, versprochen.

Ihr MSC Trittau e.V. im ADAC